

21. Juli 2016

Ein Zustupf für sechs Vereine

Sparkasse Hochrhein spendet 42 000 Euro für Anschaffungen von Luftgewehr bis Teppichboden.



Spendenübergabe, hinten von links: Simon Wohner, Andreas Krause, Josef Droll-Lehner, Bürgermeister Ulrich Krieger sowie Stefan Ebner, Heinz Rombach, Martin Volz (Sparkasse); mittlere Reihe: Marcel Schmidt, Stefanie Brand, Konstantin Wald, Paul Eichmann; vorne: Sandra und Dietmar Kaiser, Linda Oeschger, Johannes Lauber
 LAUFENBURG ÜBERBRINGUNG
 Foto: Reinhard Überbring
 Spendenübergabe der Sparkasse Hochrhein von 42 000 Euro, in der der Jugendzuschuss enthalten ist, freuen sich sechs Vereine in Laufenburg. Bei der Übergabe in der Filiale der Sparkasse bedankte sich Bürgermeister Ulrich Krieger für die Zuwendungen, die gut angelegt sein. Die Empfänger hatten Stadtverwaltung und Gemeinderat zuvor festgelegt.

Heinz Rombach, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse, betonte die Verbundenheit des Geldinstituts mit der Region, die in der Spendenausschüttung zum Ausdruck komme. Mit Firmen- und Privatkunden aus der Region verdiene die Sparkasse ihr Geld. Trotz Negativzinsen und "Regulierungswut des Staates" habe die Sparkasse 2015 ein gutes Ergebnis erzielen können. Ob dies auch 2016 möglich ist, bleibe abzuwarten. Die Vereinsvertreter nahmen die symbolischen Schecks dankbar in Empfang und erklärten, wofür sie das Geld verwenden werden. 10 000 Euro wurden anteilmäßig als Jugendzuschuss an die Vereine ausgeschüttet, je nachdem, wie viele

Kinder und Jugendliche sie in ihren Reihen haben.

» Der Turnverein Laufenburg, vertreten durch den Vorsitzenden Marcel Schmidt, erhält 6500 Euro für den Einbau einer Musikanlage in die Turnhalle der Hebelschule in Rhina.

Der Förderverein der Hebelschule, den der Vorsitzende Konstantin Wald sowie Rektor Josef Droll-Lehner und Konrektorin Stefanie Brandt vertraten, erhält 7500 Euro für die Errichtung einer Kletterlandschaft am Standort in Rhina.

» Der Schützenverein Laufenburg, mit Linda Oeschger, Johannes Lauber und Stadtrat Paul Eichmann vor Ort, erhält 2000 Euro für die Anschaffung von Luftgewehren als Sportgeräte.

Die Gartenfreunde Storchenmatt, vertreten durch die Vorsitzende Sandra Kaiser und Dietmar Kaiser, bekommt 8000 Euro für die Anschaffung einer Schaukel für den Spielplatz, da immer mehr junge Familien mit kleinen Kindern Gärten in der Anlage übernehmen.

» Für den SV Luttingen bedankte sich der seit Mai amtierende Vorsitzende Simon Wohner für 5700 Euro, mit denen der Verein einen Wasseranschluss für die Bewässerung des Sportplatzes finanziert.

» Der Musikverein Luttingen, vertreten durch den Vorsitzenden Andreas Krause, kann 2000 Euro von der Sparkasse für die Verlegung eines neuen Teppichbodens im Probelokal ausgeben.

Rathauschef Krieger bedankte sich bei der Sparkasse Hochrhein mit den bei der Spendenübergabe anwesenden Vorstandsmitgliedern, Heinz Rombach, Vorstandsvorsitzender, Martin Volz, Direktor für Privatkunden, und Regionalleiter Stefan Ebner, für die Zuwendung und eine gute Zusammenarbeit. Mit der alljährlichen Spende unterstütze die Sparkasse kontinuierlich rund 80 Vereine in Laufenburg, die sich vor allem auch um die Jugend kümmerten.

Autor: Reinhard Herbrig

| WEITERE ARTIKEL: LAUFENBURG |

Mit Fahrzeugsegnung

Am Sonntag ist Pfarrfest unter dem Alten Hotz in Hochsal. **MEHR**

Mit Auto gegen Mauer – Fahrer schwer verletzt

Schwere Kopfverletzungen hat ein 66 Jahre alter Mann bei einem Verkehrsunfall im Laufenburger Stadtteil Binzgen erlitten. **MEHR**

"Schüler nicht schwieriger als früher"

Nach 36 Jahren an der Hans-Thoma-Schule geht Rektor Armin Raufer in Ruhestand / Kritik an egoistischer Haltung der Eltern. **MEHR**